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VERBALE N. 1 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 10/09/2020 DELL’ANNO SCOLASTICO 2020/2021 

 

Il giorno 10 settembre 2020, alle ore 17.30, attraverso la piattaforma digitale MEET, come da regolare 

convocazione, si è riunito il Consiglio di Istituto in modalità videoconferenza (a causa dell’emergenza 

sanitaria dovuta a COVID-19) per discutere del seguente ordine del giorno: 

 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Approvazione delle integrazioni al regolamento di istituto per l'anno scolastico 2020/21 in 

relazione all'emergenza COVID-19; 

3) Approvazione delle integrazioni al patto di corresponsabilità educativa scuola-famiglia; 

4) Approvazione del regolamento per la Didattica Digitale Integrata; 

5) Approvazione della sottoscrizione della convenzione tra I.C. Centro Storico Pestalozzi e Teatro 

della Pergola 

 

nonché, come da integrazione del 10 settembre 2020: 

 

6) Richiesta del Collegio Docenti di Settore della Carducci su uso obbligatorio delle mascherine in 

classe 

 

Risultano assenti giustificati: Mina De Luca e Leonardo Pasquinelli. 

 

Verbalizza Claudia Bonacchi. 

 

Il Consiglio procede all’esame e votazione dei singoli punti dell’ODG. 

 

ODG 1 : Approvazione verbale seduta precedente 

 

Con delibera n°54/2020, il Consiglio approva all'unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

ODG 2: Approvazione delle integrazioni al Regolamento di Istituto per l’anno scolastico 2020/21 in 

relazione all’emergenza COVID-19  

 

Il Consiglio dà atto che l'approvazione delle integrazioni al Regolamento di Istituto in relazione 

all'emergenza COVID-19 sono rinviate alla prossima seduta. Nel frattempo resta in vigore il 

Regolamento esistente. 

 

ODG 3: Approvazione delle integrazioni al patto di corresponsabilità educativa scuola-famiglia  

 

Il Consiglio dà atto che l'approvazione delle integrazioni al Patto di corresponsabilità educativa 

scuola-famiglia è rinviato al prossimo Consiglio. Nel frattempo resta valido il patto esistente.  

 

ODG 4 : Approvazione del regolamento per la Didattica Digitale Integrata  

 

Il Consiglio dà atto che l'approvazione del Regolamento per la Didattica Digitale Integrata (DDI), la 

cui redazione è di competenza del Collegio Docenti, è rinviata alla seduta del prossimo consiglio. Il 

Regolamento deve contenere l’indicazione degli strumenti digitali ufficiali dell'istituto e le loro 

modalità di utilizzo.  

 

ODG 5: Approvazione della sottoscrizione della convenzione tra I.C. Centro Storico Pestalozzi e Teatro 

della Pergola  

 

Con delibera n°55/2020, il Consiglio approva all'unanimità la convenzione tra Istituto Comprensivo 

Centro Storico-Pestalozzi e Teatro della Pergola, che prevede la messa a disposizione da parte del  

Teatro di appositi spazi per il trasferimento di alcune classi della scuola Carducci, come meglio 

specificato di seguito.  
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ODG 6) Richiesta del Collegio Docenti di Settore della Carducci su uso obbligatorio delle mascherine 

in classe  

 

Il 10 settembre 2020 il Collegio dei Docenti di Settore della scuola Carducci ha presentato al  

Dirigente scolastico un'istanza volta a chiedere al Consiglio di Istituto di disporre l'uso obbligatorio 

delle mascherine anche in classe in situazione statica, indipendentemente dal rispetto della 

distanza di 1 metro, in considerazione del fatto che, dai 12 anni, i ragazzi hanno una trasmissibilità 

del virus analoga quella degli adulti. 

 

A questo riguardo il Consiglio ritiene di rimettersi alle indicazioni del Comitato Tecnico Scientifico 

istituito presso la Protezione Civile, il quale, nelle Raccomandazioni del 31 agosto u.s., ha precisato 

quanto segue: 

 

“nell’ambito della scuola primaria, per favorire l’apprendimento e lo sviluppo relazionale, la 

mascherina chirurgica può essere rimossa in condizione di staticità con il rispetto della distanza di  

almeno un metro e l’assenza di situazioni che prevedano la possibilità di aerosolizzazione (es. canto); 

nella scuola secondaria, anche considerando una trasmissibilità analoga a quella degli adulti, la 

mascherina chirurgica può essere rimossa in condizione di staticità con il rispetto della distanza di 

almeno un metro, l’assenza di situazioni che prevedano la possibilità di aerosolizzazione (es. canto) e 

 in situazione epidemiologica di bassa circolazione virale come definita dalla autorità sanitaria”.  

 

In presenza delle condizioni indicate dal CTS, pertanto, il Consiglio di Istituto ritiene di non avere 

competenza per deliberare misure diverse, ancorché più restrittive. 

 

Aggiornamento circa lo stato di adeguamento alle disposizioni COVID-19 dei plessi scolastici  

 

Dopo la trattazione del punto 1) dell’O.d.G e prima della trattazione del punto 2), il Dirigente 

scolastico, nel corso della seduta, ha aggiornato i consiglieri circa lo stato di adeguamento di ciascun 

plesso scolastico alle disposizioni emergenziali relative al Covid-19.  

 

Il Dirigente ha dato atto che tutti i plessi sono stati sanificati.  

 

Il Dirigente ha verificato che era rispettato il distanziamento di 1 mt, ma tuttavia, in alcuni casi, non 

era stato considerato il passaggio degli alunni e dell'insegnante. Il rispetto del distanziamento dovrà 

quindi essere ulteriormente verificato in presenza degli alunni e dei docenti. E’ prevista, inoltre, in 

ciascuna aula, la collocazione di una sedia in più per eventuale compresenza di due insegnanti, con 

possibilità di togliere, sempre in situazione statica nel rispetto delle distanze previste, la mascherina. 

  

Il Dirigente ha ribadito che l'uso della mascherina è obbligatorio in tutti i casi in cui non possa essere 

rispettata la distanza di 1 mt. Le famiglie dovranno dotare i propri figli di mascherine. La scuola fornirà 

agli insegnanti le mascherine chirurgiche e, eventualmente, visiere trasparenti. Al momento, in attesa 

di ulteriori approfondimenti circa la possibilità di utilizzare mascherine di tipo diverso (ad esempio, 

stoffa), le mascherine utilizzabili sono soltanto quelle chirurgiche.  

 

Ciascuna scuola è dotata di due termometri a distanza. Per evitare assembramenti, non è però 

prevista la rilevazione della temperatura all'entrata. Le famiglie dovranno misurare la temperatura dei 

ragazzi prima di portarli a scuola, in ossequio al patto di corresponsabilità e fiducia che deve 

intercorrere tra scuola e famiglia.  

 

In ciascuna scuola è stata individuata anche una stanza, in prossimità dell’uscita, dove far soggiornare 

l’alunno cui siano stati riscontrati possibili sintomi Covid-19, in attesa dell’arrivo dei genitori. 

 

Gli interventi specifici effettuati sulle singole scuole sono i seguenti:  

 

Vittorio Veneto: 
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- sono stati verificati gli spazi dei refettori così da poter gestire il pranzo in soli due turni, anziché 

tre, come previsto in un primo momento;  

- per maggiore sicurezza è stata allarmata anche la porta della II C; 

- è stata verificata l’interferenza con la scuola dell'infanzia San Giuseppe e sono stati distinti i 

percorsi di accesso per le due scuole;  

- si sta lavorando per valutare anche l’accesso da Via Tripoli; 

 

Pestalozzi: 

- sono state avviate le pulizie del giardino; 

- sono state sdoppiate 4 classi, con necessità di riorganizzazione di tutti i locali; 

 

Carducci: 

- in base alla convenzione da sottoscrivere con il Teatro della Pergola, quest'ultima fornirà alla 

scuola Carducci tre locali, di cui due ospiteranno due classi dal 14 settembre al 14 novembre 

e un terzo verrà utilizzato a rotazione dalle altre classi dell'istituto per lo svolgimento di diverse 

attività didattiche;  

- il Teatro metterà a disposizione anche tre dei suoi custodi; 

- è prevista l'apertura di due accessi ulteriori alla scuola da Villa Poggi (via Manzoni/via Niccolini) 

oltre all’accesso ordinario dal viale Gramsci. In questo modo sarà garantito l'ingresso 

simultaneo di tutte le classi, senza necessità di scaglionamento;   

 

Cairoli: 

- occorre solo riverificare il distanziamento all'interno delle singole aule in presenza dei bambini;  

 

Serristori: 

- l’utilizzo del giardino e dei giochi avverrà per gruppi. 

 

Il Dirigente sollecita l'utilizzo del giardino e degli spazi esterni per le scuole che ne siano dotati. A questo 

proposito, la consigliera Milli chiede al Dirigente se sia possibile dotare il giardino di Scuola-Città 

Pestalozzi di una tensostruttura, utilizzabile anche dalla Vittorio Veneto, così da utilizzarlo anche in 

inverno e nei giorni di pioggia, nonché di ripavimentare il piazzale esterno. In questo modo sarebbe 

anche possibile svolgere l'attività di educazione motoria all'esterno, dal momento che la palestra sarà 

occupata stabilmente da una classe.   

 

La consigliera Monnechi fa presente la necessità di aumentare l'offerta formativa anche, e 

soprattutto, in questa situazione emergenziale. A tal fine chiede al Dirigente la possibilità di ‘far uscire’ 

la scuola dalle proprie mura e di trovare spazi ulteriori, diffusi nella Città, per lo svolgimento della 

didattica.  

 

La DSGA dà atto che al momento l’organico dei custodi è inferiore al necessario, per tale ragione 

chiede la collaborazione dei docenti, soprattutto per l’accoglienza del primo giorno.  

 

Per l'emergenza Covid sono stati chiesti ulteriori 8 custodi, che però ancora devono arrivare.  

 

La DSGA da altresì atto che l’organico dei docenti è pressoché al completo per Scuola-Città 

Pestalozzi, mentre mancano ancora alcuni insegnanti negli altri plessi.  

 

I referenti di plesso sono i seguenti: 

 

Serristori: Gurioli e Salerno 

Cairoli: Francione (infanzia) e Galli (primaria) 

Pestalizzi: Milli (primaria) e De Micheli (secondaria) 

Vittorio Veneto: Mannucci e Cerasuolo 

Carducci: Quinto e Moretti 
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Conclusi il dibattito e le votazioni dei punti all’ODG, la riunione si conclude alle ore 19.30. 

 

La verbalizzante 

Claudia Bonacchi 


